

Es imposible negar que estamos viviendo un momento convulso y complejo, en el que es muy difícil interpretar las claves sobre las que se está construyendo el futuro, nuestro futuro, no sólo en nuestro país, sino en toda Europa y a nivel mundial. Una organización como Comisiones Obreras tiene siempre la obligación de poner a disposición de su afiliación, sus delegados y delegadas y sus militantes, herramientas necesarias para avanzar en el conocimiento, en la crítica, y así llegar a la mejor toma de posición posible, imprescindible en la negociación y en la movilización. Los retos a corto plazo sumados a nuestros retos históricos así lo exigen.



UNA ORGANIZACIÓN FUERTE EN UNA SOCIEDAD ORGANIZADA

III JOSFINA SAMPER



Quemos contribuir a este objetivo con la revista “Trabajo Sindical” y así lo hemos pretendido en este nuevo número en el que, a través de personas de reconocido prestigio, todas ellas con una mirada permanente hacia el sindicalismo de clase, hacia CCOO, intentamos poner claridad y luz en el análisis de nuestras posiciones, de nuestras luchas, de nuestras demandas:

Recuperar equilibrio como clase trabajadora, dar un paso al frente, para ganar la Europa de los Derechos Sociales, de las personas, de la ciudadanía, de las trabajadoras y los trabajadores.

Conocer y reconocer un territorio despoblado, desestructurado y falto de ideas nuevas, para luego entender que hay gentes, jóvenes y mayores, que sí tienen esas ideas, esas propuestas para poblar y estructurar.

Entender que no construiremos alternativas en España si no las hilamos a alternativas en Europa y en el mundo, un mundo donde lo único global es el capitalismo más despiadado.

Avanzar en fórmulas para aunar nuestro trabajo con el de Organizaciones con las que compartimos objetivos comunes para transformar ese mundo, para transformar la sociedad, desde nuestra presencia en la OIT, desde nuestro compromiso con zonas muy desfavorecidas del planeta a través de los objetivos del milenio.

Explorar e integrar en nuestro diseño de un futuro más justo, sostenible y solidario las nuevas formas de generar empleo, riqueza y economía, desde perspectivas distintas, desde la ética que llegue a las finanzas, con nuevos esquemas de organización social y del trabajo.

Fijar los objetivos de CCOO para estos cuatro años, comprometiendo el ánimo y el esfuerzo de toda la Organización en la construcción de una Sociedad fuerte donde los intereses de la Clase trabajadora, dentro y fuera de los centros de trabajo, se pongan en valor y pasen a estar en la primera línea de la intervención sindical. Y para ello, entender y conocer nuestra historia, entender y conocer el ingente esfuerzo y sacrificio

de quienes nos precedieron en este compromiso, cuyos valores podemos ver encarnados en la figura del que fue primer Secretario General de Comisiones Obreras, Marcelino Camacho y su compañera Josefina Samper.

Y todo ello, por que lo que nos toca es seguir arrimando el hombro y sin reblar, construir cada vez más Organización, cada vez más Sociedad. Este es el objetivo que persigue el número del Trabajo Sindical, intentando, como decíamos, dar herramientas, argumentos, reflexiones y análisis desde diferentes perspectivas. Nuestro agradecimiento a todas aquellas personas que desde el primer minuto se han comprometido con este trabajo, por su esfuerzo y su tiempo, y no han dudado en hacernos partícipes de sus ideas, abriéndolas al debate colectivo. Mucho ánimo a todas nuestras lectoras y a todos nuestros lectores, os necesitamos a todos y a todas para seguir trabajando como un sindicato “a la ofensiva” ■